

Esta es una vista parcial de la Asamblea Constituyente que celebró su sesión inaugural en la mañana de ayer en la sala de sesiones de la Cámara de Representantes. En primera fila, de izquierda a derecha: licenciado Miguel Angel García Méndez (delegado estadista); los delegados poplares, licenciado Samuel R. Quiñones, don Luis Muñoz Marín, doctor Antonio Fernós Isern (electo presidente de la Asamblea),

licenciado Ernesto Ramos Antonini, licenciado Luis A. Negrón López, licenciado Benjamín Ortiz y don Yldefonso Solá Morales. (Al fondo gran parte de los demás delegados de los partidos Popular, Estadista y Socialista que integran la Asamblea Constituyente.

(Fotografía de EL MUNDO, por Casenave).